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TOP II Klimaschutz ist Gesundheitsschutz

Titel: Umweltfreundliche Versorgung mit medizinischen Bedarfsmaterialien

Beschlussantrag

Von: Julian Veelken als Abgeordneter der Ärztekammer Berlin
Dr. Stephan Böse-O'Reilly als Abgeordneter der Bayerischen 
Landesärztekammer
Dr. Robin T. Maitra, M.P.H. als Abgeordneter der Landesärztekammer Baden-
Württemberg
Dr. Helene Michler als Abgeordnete der Ärztekammer Berlin
Dr. Katharina Thiede als Abgeordnete der Ärztekammer Berlin
Prof. Dr. Andreas Umgelter als Abgeordneter der Ärztekammer Berlin

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE BESCHLIESSEN: 

Der 125. Deutsche Ärztetag 2021 fordert die Bundesregierung auf, 
Medizinproduktehersteller zur Entwicklung und Produktion wiederverwendbarer 
Medizinprodukte zu verpflichten, deren Aufbereitung den notwendigen hygienischen 
Standards gerecht wird.

Begründung:

Gerade in materialintensiven Bereichen der medizinischen Versorgung wie z. B. in der 
Intensivmedizin, Gastroenterologie u. a. dominiert eine unverhältnismäßige Ausweitung von 
klima- und umweltschädlichen Einmalmaterialien. Selbst die Hinwendung zu 
klimafreundlichem Verhalten durch die Anwender und Anwenderinnen, wiederverwendbare 
Materialien einzusetzen und zu ordern, scheitert an der zunehmenden Verknappung 
entsprechender Angebote und auch an der fehlenden Entwicklung adäquater Produkte.
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